

СОДЕРЖАНИЕ

Обзоры

<i>Мальшиев В. А.</i> Уравнение Абеля	1
<i>Эрхардт Т., Спитковский И. М.</i> Факторизация кусочно-постоянных матриц-функций и системы линейных дифференциальных уравнений	56

Статьи

<i>Пламеневский Б. А., Сеничкин В. Н.</i> Представления C^* -алгебр псевдодифференциальных операторов на кусочно гладких многообразиях	124
<i>Пунинский Г. Е.</i> Чисто проективные модули над исключительным цепным когерентным кольцом.	175
<i>Хабидулин Б. Н.</i> Избытки систем экспонент в области и дефект выпуклости кривой в направлении.	

* * *

Именной указатель журнала «Алгебра и анализ», т. 13, 2001 г.	237
--	-----

CONTENTS

Expository Surveys

<i>Malyshev V. A.</i> Abel Equation	1
<i>Ehrhardt T., Spitzkovsky I. M.</i> Factorization of Piecewise Constant Matrix Functions and Systems of Linear Differential Equations	56

Research Papers

<i>Plamenevskij B. A., Senichkin V. N.</i> Representations of C^* -Algebras of Pseudodifferential Operators on Piecewise Smooth Manifolds	124
<i>Puninskij G. E.</i> Purely Projective Modules over a Singular Chain Coherent Ring.	175
<i>Habibulin B. N.</i> Excess of Systems of Exponentials in a Domain, and Directional Convexity Deficiency of a Curve	193

* * *

Author Index of the Journal "Algebra i Analiz", vol. 13 (2001)	237
--	-----